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Mesdames et messieurs les membres de la CAPD, 

Lundi 29 juin, M l’Inspecteur d’Académie a annoncé les ajustements de la carte scolaire pour 

la rentrée 2015. Si les ouvertures réalisées étaient réellement nécessaires, nous souhaitions 

faire part de notre mécontentement concernant les fermetures de classe. De manière plus 

précise, la fermeture à l’école Descartes à Limoges nous a étonnés car il avait été annoncé, 

lors de la précédente CAPD, qu’il n’y aurait pas de fermeture sur cette école. L’impact de ces 

décisions sur les personnels est regrettable. En outre, la deuxième phase du mouvement a 

été ainsi rendue plus complexe qu’elle ne l’était déjà. 

Les mesures qui ont été prises témoignent clairement du manque de postes dans notre 

département. Certaines écoles ont toujours besoin d’une ouverture.  

Vous aviez annoncé, lors de notre audience de janvier 2015, que vous souhaitiez procéder à 

des ajustements entre les deux phases du mouvement afin d’éviter les opérations de carte 

scolaire en septembre. Au final, nous nous retrouvons avec le même résultat puisque deux 

postes restent à créer. Les opérations d’ajustement n’ont eu pour conséquences que la mise 

sous tension de plusieurs groupes scolaires. L’inquiétude des personnels était très forte en 

cette fin d’année, période durant laquelle chacun se projette dans la rentrée et a besoin de 

certitude et de sérénité. 

Nous espérons donc que les opérations de carte scolaire de l’année prochaine se 

dérouleront dans de meilleures circonstances. 


